

Evangelische Jugend Steiermark

Zum 1. November 2023 wird die Stelle des Jugendreferenten in Nachfolge von Dominik Knes wieder besetzt. Wir freuen uns auf Denis Gleiter, der vom Diözesanen Jugendrat der Evangelischen Jugend Steiermark am 8. Oktober einstimmig gewählt wurde und wünschen Gottes Segen.



Foto: W. Rehner

Aus der Vorstellung von Denis Gleiter:

„Schon seit meiner Jugend sind Aktionen und Freizeiten der Jugendarbeit das Beste, was insbesondere der Sommer zu bieten hat. Das Miteinander, die Atmosphäre und die gemeinsamen Erfahrungen begeistern mich noch heute. Mit Kindern und Jugendlichen ins Gespräch zu kommen, sie auf ihrem Glaubensweg zu begleiten und zu unterstützen und selbst dadurch zu wachsen, sind ganz einzigartige und tolle Aspekte der Jugendarbeit.

Da junge Menschen gerade in der aktuellen Zeit eine ganz entscheidende Rolle für die Zukunft der Kirche, und damit auch der Jugendarbeit, spielen, liegt mir insbesondere die Begegnung und

Begleitung Jugendlicher und junger Erwachsener sehr am Herzen. Neben Freizeiten und Schulungsangeboten ist es mir ein Anliegen, diese Zielgruppe für die Jugendarbeit und den Glauben in dem gleichen Maße begeistern zu können, wie ich es bin. Besonders wichtig ist mir dabei aber, alle Kinder und Jugendlichen in ihrer Einzigartigkeit und als von Gott geliebt anzunehmen und ihnen mit meiner zugewandten Art volle Aufmerksamkeit zu schenken.

Mein Ziel ist es, mich mit meinen Fähigkeiten und meiner Begeisterung einzubringen und für Kinder, Jugendliche und Ehrenamtliche vor Ort zur Ansprechperson zu werden.“

Denis Gleiter

Pleidelsheim (bei Stuttgart)